



Las chicas en 4 L

Le 4 L Trophy vous connaissez ?? Non ! Et bien c'est une course au départ de Biarritz avec une arrivée à Marrakech. Ayant soif d'aventure et voulant participer à un défi humanitaire, notre but sera d'arpenter le désert à bord de notre 4L afin de ramener des fournitures scolaires aux enfants démunis.

qui sommes nous ?

Amandine 29 ans toujours souriante travailleuse dans le domaine du social. Son but ? assurer le rôle du co-pilote avec sa meilleure playlist

Laureline 27 ans amoureuse de nouveau challenge également travailleuse dans le médico-social. Son but ? Prouver pourquoi elle a encore 12 points sur son permis.

Vous souhaitez nous aider ? c'est avec grand plaisir que nous partagerons pleins d'informations sur nos futures pages face « las chicas en 4L » et insta « las.chicas_en4L »

Des bisous ?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/XEtTGhlu>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Laureline Pelsmaekers